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Herrn Präsidenten des Nationalrates 

Wie n 

zur Zahl 4258/J-NR/1989 

Die schriftliche Anfrage der Abgeordneten zum Nationalrat 

Dr. Gugerbauer, Dkfm. Bauer, Eigruber (4258/J), betreffend 
Gutachten über die Wettbewerbslage im Bereich der KFZ

Haftpflichtversicherer, beantworte ich wie folgt: 

Zu 1: 

Ich habe seit dem Inkrafttreten des Kartellgesetzes 1988 

eine Branchenuntersuchung, nämlich über die Wettbewerbs

lage in der Mineralölwirtschaft, in Auftrag gegeben und 

verweise diesbezüglich auf meine Anfragebeantwortung vom 

2.5.1989 zur Zahl 3490/J-NR/1989. 

Zu 2: 

Mit Rücksicht darauf, daß auf Antrag des Bundesministers 

für Finanzen, vertreten durch die Finanzprokuratur, beim 

Kartellgericht unter der Zahl Kt 1279/89 ein Verfahren 

nach § 57 KartG 1988 anhängig ist, halte ich es derzeit 

nicht für zielführend, dem Paritätischen Ausschuß für Kar

tellangelegenheiten den Auftrag zur Erstattung eines Gut

achtens über die Wettbewerbs lage im Bereich der KFZ-Haft

pflichtversicherer zu 'erteilen. Es würde sich hierbei um 

eine überflüssige Doppelgleisigkeit handeln. 
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Zu 3 und 4: 

Ich verweise auf meine Antwort zu 2. 

27 • November 1989 
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